

BAB V

KESIMPULAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti menguraikan pembahasan-pembahasan tentang hadits-hadits syafaat penghafal Al-Qur'an dalam penelitian ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Sanad hadits tentang syafaat penghafal Al-Qur'an adalah berderajat dha'if. Hal ini disebabkan karena sanadnya terputus dan pada rangkaian sanadnya terdapat perawi yang kurang memenuhi kriteria '*dil* dan *dh bith* yaitu Hafsh bin Sulaiman dan perawi yang *majh l h l* yaitu Katsir bin Zadzan pada semua jalur periwayatan dan Muhammad bin Harb pada jalur periwayatan Imam Ibnu Majah serta Ali bin Al-Husain bin Abdurrahim Al-Naisaburi pada jalur periwayatan Imam Al-Baihaqi jalur pertama. Selain itu, pada riwayat Imam Al-Baihaqi terdapat juga perawi lain yang berkreteria kurang terpuji yaitu Al-Hasan bin Al-Thayyib Al-Bulkhi pada jalur pertama dan Abu Al-Husain Ali bin Al-Hasan pada jalur yang kedua.
2. Matan hadits syafaat penghafal Al-Qur'an ini adalah shahih karena telah sesuai dengan syarat-syarat yang telah ditetapkan oleh para ulama. Namun apabila digabung dengan kualitas sanadnya, maka hadits syafaat penghafal Al-Qur'an ini menjadi berderajat dha'if. Hal ini disebabkan karena sanad hadits tersebut kedha'ifannya adalah termasuk parah, sehingga hal tersebut berpengaruh pula terhadap matannya.

B. Penutup

Syukur *Al- amdulillah*, peneliti panjatkan ke hadirat Allah swt, karena berkat rahmat, taufik, hidayah, serta *inayah*-nyalah peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dengan segala kerendahan hati peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini banyak sekali kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu, masukan, saran, dan kritik yang bersifat konstruktif sangat peneliti harapkan.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat khususnya untuk peneliti dan umumnya para pembaca serta untuk perkembangan khazanah ilmu pengetahuan dalam Islam, khususnya dalam ilmu hadits.

Akhirnya peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materil dan semoga Allah swt memberikan balasan yang lebih baik. *m n y rabb al-‘ lam n.*